

10月3日は開校記念日、歴史は続く

校長 福井博志

10月3日(日)は本校の開校記念日です。明治11(西暦1878)年10月3日、 富川村に柳渓学校が設立され、「明治」「大正」「昭和」「平成」そして「令和」と時代 は移り変わり、144年目に入ります。

本校の歴史を感じるものとして、昨年8月1日の学校通信で「動いた時計!」と題して、 玄関ホールの壁に設置してある柱時計を紹介させていただきました。

この柱時計は開校50周年(1928年)の時に同窓会から贈られたもので、現在も正確に時を刻んでいます。日本の技術の高さを感じます。

今回は、グラウンドの遊具の近くに建てられている開校 90周年「記念塔」を紹介します。プレートには1968 (昭和43)年9月28日と刻まれていて、当時の6年生 がデザインしたものです。

私は写生会の時に担任の先生から、そのことを聞かされ、「すごい!」と強烈な思い出があります。もしかしたら、この学校通信を読まれている方の中に、この記念塔のデザインを考えた方がいらっしゃるのではないでしょうか。

ちなみに現校舎は平成5(1993)年に工事が開始さ



れました。当時はグラウンドだった場所です。7月に北海道南西沖地震がありましたが、 工事は順調に進み、10月に体育館が完成、12月25日に新校舎が落成しています。翌 年の1月23日に、保護者のお手伝いをいただきながら、校舎移転作業が行われました。 旧校舎の跡地が現在のグラウンドになっています。時代は変わっていきますが、函館山が 見え、セメント工場の煙突が見える、こののどかな風景がこれからも不変であって欲しい ものです。

暦の上では、10月に入ります。学校のカレンダーも前半を折り返しました。昨年から 始まった新型コロナウイルスへの対応を継続しながら、教育活動を行っています。

緊急事態宣言が発出されてからは部活動もお休みとなりました。9月下旬に予定していた「持久走大会」は10月6日(水)に延期しました。昨年の「学習発表会」は学年毎に6日間に分散して行いましたが、今年は10月23日(土)に一日日程で開催する予定です。本来であれば地域の方々にもご案内をするところですが、入場をお断りさせていただく予定です。ご了承ください。修学旅行・宿泊研修も延期となり、計画を再検討しています。子どもたちの「学びを保障」しながら「谷川での思い出を残す」べく、教職員で知恵を絞っているところです。

新型コロナウイルスの終息には、まだまだ時間がかかりそうですが、コロナ禍であって も出来ることを確実に「しっかり たにかわ」の教育活動を展開していきます。

変わらぬご支援とご協力をよろしくお願い申し上げます。

10月の予定



予定が変更になる ことがあります

3日(日)	開校記念日
5日(火)	全校朝会、北斗市巡回展(~12日)
6日(水)	だるまちゃん、持久走大会、特別4時間
8日(金)	委員会活動
9日(土)	土曜授業
	(1~3年木育、4~6年青少年育成大会)
13日(水)	特別5時間、学力向上 Study Day
	だるまちゃん
14日(木)	特別4時間(給食なし)
15日(金)	交通安全街頭指導(2班)
20日(水)	学習発表会総練習
21日(木)	だるまちゃん
22日(金)	前日準備(6年、6時間目)
23日(土)	学習発表会(午前)
24日(日)	渡島 PTA 連合研究大会福島大会(オンライン)
26日(火)	2年校外学習(香雪園)
27日(水)	特別5時間、学力向上 Study Day
	だるまちゃん
28日(木)	1年校外学習(香雪園)
29日(金)	クラブ活動

令和3年度ラジオ体操コンクール

谷川小の児童が出場し、6年生が見事入賞を果た しました。曲を変え、とても工夫した体操でした。

フリーの部 銀賞 15の夜

フリーの部 銅賞 K4 With Miu

フリーの部 銅賞 Goziu

がんぼった自由研究

素晴らしい作品がたくさん展示されました。その 中から入賞した作品を紹介します。





金賞「お茶について」 6年 梅本慧悟さん

銀賞「すいかのせいちょう」 1年 名越悠貴さん



銅賞「太平洋せんそうでわかったこと」 2年 田原基義さん

玄関がきれいにないました

道南土木様に、玄関のタイルのはがれや地面の 凹凸を直していただきました。ありがとうございま





後期児童会三役決定

後期の三役と各委員が決まりました。いろいろなアイディアを出し、学校を盛り上げていってください。

会 長 6年 對馬優花さん 副会長 6年 佐藤煌大さん

5年 小川璃琉さん

書 記 6年 北口琴乃さん

5年 髙田柊太さん

4年 對馬凛花さん



全校期会 各委員会の発表・連絡

お昼の放送の予告や、たくさん本を読んだ児童 の表彰、○×クイズなど、各委員会でがんばってい

ます。







学習発表会

学習発表会を 10 月 23 日(土)に予定しています。 低・中・高学年で観覧者を入れ替え、児童の係活動な しの形を考えております。

後日、詳しいご案内をいたします。